



Proposition d'un club relaxation au collège sur la pause méridienne du vendredi

publié le 12/01/2021

Le FSE propose aux élèves du collège un nouveau club "Relaxation musicale" qui pourra voir le jour le vendredi entre midi et deux si suffisamment d'élèves sont volontaires pour y participer. Il serait animé par une intervenante extérieure. N'hésitez pas à vous inscrire si vous êtes intéressés !



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**